

16 de mayo de 2025:

Reunión de la junta directiva de la asociación de Amigos de Villamorón por videollamada para tratar los siguientes asuntos:

El motivo principal es preparar el **verano**, por lo cual se mantienen las **visitas** de los sábados y domingos de julio y agosto en horario de 12h. a 14h. y de 17h. a 19h., gracias a voluntarios.

Con relación a la **fiesta de Santiago**, patrono de Villamorón, se celebrará con la **misa** de 12.30h. y el **concierto** de las 19.30h. a cargo este año de la Coral de Cámara Vadillos, que cumple 40 años. Dada la situación financiera de la asociación y la escasez de ayudas se ha decidido poner una entrada de 3€. para el concierto.

Al día siguiente, 26 de julio, a las 19h., habrá una **conferencia** sobre “La iglesia de Villamorón y el mundo del siglo XIII”, impartida por Jaime Nuño, exdirector de estudios del románico de la Fundación Santa María la Real, de Aguilar de Campoo, con entrada libre.

A continuación se hizo un repaso de las **obras** recién finalizadas en las bóvedas del segundo y tercer tramo de la nave de la epístola; y también de la limpieza y consolidación del retablo mayor financiadas con lo obtenido en la segunda campaña de micromecenazgo con Hispania Nostra.

Quizá en agosto pueda continuarse con la cuarta y última bóveda de la nave de la epístola, si logramos alguna subvención que ya se ha solicitado a diversas fundaciones.

Y quizá también para el otoño se puedan limpiar los paramentos del ábside y montar el retablo, si se logra conseguir la financiación necesaria, asunto en el que ya se está trabajando.

Se finalizó quedando en reunirnos un pequeño grupo para **limpiar la iglesia**, prestando especial atención al coro, para que luzca como se merece tras las obras y pensando en las actividades del verano.